
 

          
PV de l’AG du 11 septembre 2020 

Page 1 

ASSEMBLEE GENERALE 

Du District de Football du Morbihan 

 

Vendredi 11 septembre 2020 à 19 H 30 

Espace La Maillette – Rue des Vénètes 

56500 Locminé 

 

O R D R E   du J O U R 

*********** 

➢ Ouverture de l’Assemblée Générale - Intervention des personnalités 

➢ Intervention du Président du District 

➢ Approbation des PV des AG du 14/06/2019 et du 23/11/2019 

➢ Rapport moral et d’activité de la saison sportive 2019/2020 

➢ Compte rendu financier de la saison 2019/2020 

➢ Budget prévisionnel 2020/2021 

➢ Rapport du Commissaire aux Comptes 

➢ Approbation du rapport financier  

➢ Présentation des modalités d’élections 

➢ Présentation des candidats au comité de Direction et du projet par la tête de liste L. Dagorne 

➢ Vote pour l’élection du Comité de Direction du District 

➢ Intervention concernant l’agrément collectif service civique saison 2020/2021 

➢ Résultat du vote par le représentant de la commission de surveillance des opérations électorales 

➢ Proposition d’une nouvelle pyramide des championnats de District 

➢ Election des délégués du District pour les Assemblées Générales de Ligue 

➢ Proposition concernant le prélèvement automatique des clubs 

➢ Remise des récompenses des clubs dans le cadre du PEF et des Labels  

➢ Allocution du nouveau Président de District et du Président de la Ligue  
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Pointage des Clubs : 

155 clubs présents sur 230 convoqués représentant 328 voix sur 433. 

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale peut donc se dérouler statutairement. 

 

Ouverture de l'Assemblée Générale par Monsieur Lionel DAGORNE Président du District qui remercie 

les personnalités présentes. Lionel Dagorne remercie également les clubs présents avant de laisser 

place à un moment de recueillement en la mémoire des sportifs et dirigeants footballeurs disparus. 

Intervention de Monsieur Hugues JEHANNO, Adjoint aux sports de la ville de Locminé :  

Monsieur JEHANNO évoque le plaisir et l’enthousiasme de la ville de LOCMINE d’accueillir l’Assemblée 

Générale du District et souhaite la bienvenue à tous les clubs morbihannais. Il souligne le nombre 

important de licenciés sur une commune qui accompagne le développement du futsal et du football 

féminin. 

Intervention de Monsieur Lionel DAGORNE, Président du District : 

Lionel DAGORNE effectue un bilan de la saison écourtée par la crise sanitaire et de la mandature. Il 

remercie les clubs pour leurs présences et leurs investissements durant cette période délicate. 

Approbation des PV des AG du 14/06/2019 et du 23/11/2019 : 

Le Président sollicite l’approbation par les clubs des procès-verbaux des Assemblées Générales du 14 

juin 2019 et du 23 novembre 2019.  

➢ Les procès-verbaux des AG du 14 juin 2019 et du 23 novembre 2019 sont adoptés à la 

majorité, à l’exception d’une abstention. 

 

Présentation du rapport moral de la saison sportive 2019/2020 par Félix SAINT-GERMES, 

secrétaire général du District :  

Le secrétaire général présente le rapport moral de la saison sportive en rappelant que celui-ci est 

nécessairement circonstancié par la période sanitaire que nous traversons et l’arrêt prématuré de la 

saison 2019/2020.  

Un support reprenant l’ensemble des comptes rendus détaillés d'activités des différentes Commissions 

sera disponible sur le site. 

Le Président du District propose l’adoption du rapport moral de la saison sportive 2018/2019. 

➢ Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
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Compte rendu financier de la saison 2019/2020 :  

Le trésorier présente le rapport financier de la saison 2019/2020 qui sera annexé au procès-verbal. 

Présentation du Budget prévisionnel 2020/2021 par le Trésorier Pierre-Yves AUBERT :  

Après une introduction d’usage, le trésorier rappelle tout d’abord les comptes financiers des 

précédentes saisons et évoque le prévisionnel pour la prochaine saison. Il détaille ensuite la préparation 

du budget en présentant les charges et produits qui seront mis en œuvre pour la saison 2020/2021 et 

qui conduisent à proposer à l’assemblée un prévisionnel de 523 000€. 

Rapport du Commissaire aux Comptes :  

Mme DANILO, Commissaire aux Comptes, certifie que les comptes annuels sont réguliers et sincères et 

donnent une image fidèle des opérations de la saison 2019/2020, de la situation financière et du 

patrimoine du District de Football du Morbihan au 30 juin 2020. 

Approbation du rapport financier :  

Le Président du District propose l’adoption des comptes financiers de la saison 2019/2020. 

➢ Les comptes financiers sont adoptés à l’unanimité. 

Le Président du District propose l’adoption du budget prévisionnel de la saison 2020/2021. 

➢ Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 

Le Président du District propose l’affectation du résultat aux réserves du District. 

➢ L’affectation du résultat est adoptée à l’unanimité. 

Présentation des modalités d’élection par Anthony MARIS, responsable administratif :  

Le responsable administratif présente les modalités d’élection pour la candidature de liste au Comité 

Directeur. Après rappel des consignes sanitaires à respecter, les modalités du vote sont présentées dans 

le respect du processus électoral. 

Présentation des candidats au Comité de Direction et du projet par la tête de liste L. 

Dagorne 

Le responsable administratif présente les candidats à l’élection du Comité de Direction : 

- Lionel DAGORNE : AS Les Belugas de Belz  
- Gérard Gouzerch : US Arradon  
- Félix Saint-Germes : ASPTT Pays de Lorient  
- Pierre-Yves AUBERT : Stade Hennebontais  
- Jean-Michel AVRIL : Membre individuel  
- Mikael BOUGER : US Montagnarde  
- Stéphanie GUEGUEN : Lorient Sports  
- Jean-Paul EVEN : Membre individuel  
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- Micheline LEBRETON : Auray FC  
- Jean-Luc BOCHET : USSM Rieux Théhillac  
- André GUILLORY : Les Moutons Blancs Noyal-Pontivy  
- Philippe JAILLET : Auray FC  
- Christophe LE VESSIER : Baud FC  
- Frédéric ROCHER : La Fondelienne de Carentoir  
- Alain TOUZE : A.S. La ST Eloi La Vraie Croix  
- Rémi EON : Indépendante de Mauron  
- Nolwenn JARLEGAND : ASPTT Vannes  
- Sébastien LECLERCQ : Stade Landevantais  
 
Lionel DAGORNE, tête de cette liste, présente les orientations de son projet de mandature. 

Les éléments de ce projet sont présents en annexe de ce Procès-verbal. 

Intervention de Gwendal LE BRETON sur l’agrément collectif service civique – saison 

2020/2021 : 

Pour la saison 2020/2021, le District de Football du Morbihan a obtenu un Agrément collectif « Service 

Civique » auprès de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale (DDCS) du Morbihan pour la 

gestion de 25 volontaires maximum.  Gwendal LE BRETON présente les grandes lignes de ce projet. 

Résultat du vote par Anthony MARIS, responsable administratif du District : 

Concernant l’élection du Comité Directeur du District : 153 clubs votants représentant 320 voix 

exprimées.  

Vote Pour : 311 

Vote Contre : 3 

Vote Nul : 6 

➢ La liste menée par Monsieur Lionel DAGORNE, candidate pour l’élection du Comité 

Directeur est donc élue à la majorité. 

Proposition d’une nouvelle pyramide des championnats de District: 

Gérard Gouzerch présente les projets de pyramide des championnats de District, après avoir évoqué les 

projets de pyramide des championnats de Ligue. Après envoi des projets aux clubs, chaque projet est 

détaillé au cours de l’Assemblée Générale avant d’ouvrir le débat pour les clubs présents. 

Les clubs sont donc sollicités pour le vote des deux projets de pyramide de District : 

- Projet 1 – Retour à la situation avant Covid 

- Projet 2 – Suppression de la D4 

➢ Le projet 2 est adopté à la majorité des membres présents. 
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Election des délégués de District pour les Assemblées Générales de Ligue : 

Suite à la décision prise par le Comité de Direction, le District de Football du Morbihan sera représenté 

à l’Assemblée Générale de la Ligue de Bretagne de Football par les Présidents, des clubs de football du 

Morbihan ou leurs représentants agréés par pouvoir, clubs évoluant en D2 et D3 ayant terminés 

premiers ou deuxièmes de leurs groupes respectifs pour la saison passée sur la base des critères définis 

par le Comex de la FFF, hors clubs de Ligue. 

Le Président du District propose l’adoption de la liste des représentants. 

➢ La liste des représentants du District à l’AG de la LBF est donc adoptée à l’unanimité. 

Proposition concernant le prélèvement automatique des clubs : 

Le trésorier propose aux clubs présents la mise en place du prélèvement automatique des clubs dans le 

cadre des relevés effectués tout au long de la saison. Dans le but de faciliter les démarches des clubs et 

du service comptabilité du District, les relevés seront prélevés automatiquement sur le compte des clubs 

tout en assurant une marge de manœuvre aux clubs, permettant de s’assurer de leur possibilité 

financière et/ou de prévenir le District en cas de situation particulière empêchant ce prélèvement. 

Le trésorier propose la mise en place du prélèvement automatique à compter du deuxième relevé de la 

saison 2020/2021. Le District transmettra aux clubs les explications de cette mise en œuvre dans un 

souci de simplicité pour leurs dirigeants. 

➢ La proposition est adoptée à la majorité des membres présents. 

Remise des récompenses dans le cadre du PEF et des Labels : 

Dans le cadre du Programme Educatif Fédéral et des Labels Jeunes FFF, plusieurs clubs ont été mis à 

l’honneur et ont reçu une dotation matérielle : 

- Programme Educatif Fédéral : LA GUIDELOISE / ELVINOISE FOOT / KLEGUEREC FC / ST CO 

LOCMINE / STADE LANDEVANTAIS / ASPTT VANNES. 

- Labels Jeunes FFF : GSI PONTIVY / STADE PONTIVYEN / VANNES OC 

Allocution du Nouveau président du District : 

Lionel DAGORNE remercie tout d’abord les personnes présentes à cette AG pour le respect des mesures 

sanitaires et la tenue des débats qui ont été constructifs et empreint de sagesse au regard des 

nombreuses décisions prises. Il remercie les clubs pour la confiance témoignée au prochain Comité 

Directeur pour la prochaine mandature et les assure que le Comité va très rapidement se mettre au 

travail sur la feuille de route présentée aux clubs. 

En conclusion, Lionel DAGORNE évoque ce contexte sanitaire difficile qui rend incertain l’avenir du 

football. Il souhaite que nous restions optimistes pour que notre passion commune puisse nous 

permettre de vivre encore de bons moments autour du ballon rond. 
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Allocution du Président de la Ligue de Bretagne : 

Monsieur HILLION clôture cette Assemblée en rappelant son plaisir d’assister aux Assemblées du 

District du Morbihan. Il rappelle également le rôle de chacun dans la période que nous traversons et 

exprime son soutien aux clubs morbihannais. La LBF participe au Fonds d’Aide mis en place par la FFF 

avec 450 000 € dédiés aux clubs bretons. Il apporte également tout son soutien au Comité Directeur 

nouvellement élu et ne doute pas que le développement du District s’accentuera dans les prochains 

mois. 

L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée Générale est clôturée. 

 

 LE PRESIDENT DU DISTRICT      LE SECRETAIRE GENERAL 

L. DAGORNE            F. SAINT-GERMES 


